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平成２８年度岡山県図書館協会総会議事録 
               日時：平成２８年５月３０日（月） 

10:30～12:00 

場所：岡山県立図書館 ２階多目的ホール 

出 席 個人４９  施設会員２７ 

委任状 個人２１８ 施設会員５６ 

 

事務局より資料の確認 

 

 

１ 開 会 

・定数確認 出席者と委任状が定員の半数以上のため会は成立。 

  

・村木岡山県図書館図書館協会会長あいさつ 

 

 

２ 役員の異動 

・人事異動等により今年度役員になった人を紹介。 

 

 

３ 議長選出 

・村木会長が議長に選出。 

 

 

４ 協議 

（１）平成２７年度事業報告・収支決算報告・監査報告〔資料Ｐ．２～４〕 

・報告書に従って事務局より説明。 

・谷口監事が監査報告。 

  

  承認 

  

（２）平成２８年度事業計画（案）・収支予算（案）〔資料Ｐ．５、６〕 

・資料に従って事務局より説明。 

 

承認 

 

（３）岡山県図書館協会創立７０周年禁煙事業について 

   ・資料に従って、７０周年の５年前（平成２８年度の総会）で協議する経緯、記念 

講演と記念誌の刊行を主に行うこと、企画委員会で計画を練って案をつくり次年 

度以降実行委員会を立ち上げること、事業費を毎年１０万程度繰越し５０万円程 

度の予算で行うことなどを事務局より説明。 

また、会計を一般会計にするか特別会計にするかは事務局に任せていただくこと、 

内容についてはホームページ等で募ることを提案。 
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質 問：実行委員会を立ち上げて案を練るということだが、実行委員会はどういった人 

たちでどのように構成するのか。 

    また、内容の案はいろいろなところから意見を寄せてということだが、企画委 

員会はどういう視点で案をつくるのか。図書館を取り巻く状況が、現在厳しい 

状況の中で、今図書館に問われていることをメインにしていただきたい。 

 

 

事務局：実行委員については、まずはやる気のある人を募集したい。企画委員の任期は 

２年間なので、企画委員がそのまま実行委員になるのは考えていない。立候補

をお願いしたい。立候補がない場合は、まだ決まっていないが、企画委員会で

実行委員を何人くらいにするかなど、大枠を皆様からご意見をいただきながら

考えていき、それから実行委員を募り、事業に向けて計画を練っていってもら

うというように考えている。 

     内容については先程、図書館に問われているものは何かというご意見をいただ

いたが、そのように今年度はどんどん意見を募っていくというように考えてい

る。できるだけ多くの会員の方から意見をいただきたい。内容についてはその

後、考えていく。 

  

 意 見：経費について、毎年の繰越額が多いというのは、会費の負担も大きいというこ

とである。目的をもった繰越の使い方ということになると、繰越金を７０周年

記念事業を目的とした特別会計としてほしい。 

  

 事務局：７０周年事業という目的であるので、特別会計がいいかとは思っているが、特

別会計にするかは事務局で検討させていただきたい。来年の総会ではご報告で

きると思う。 

 

承認 

 

 

５ その他 

  

 

６ 閉会 

   

 

図書館功労者表彰式 

  ４名を表彰（その他３名は欠席） 


